

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: ANALISIS SUPERIOR
FECHA: 13/SEPTIEMBRE/2022

El gobierno federal estaría subestimando la inflación y sobreestimando el crecimiento del PIB del 3 por ciento: Renzo Merino

ISRAEL BERMUDEZ: El gobierno federal estaría subestimando la inflación y sobreestimando el crecimiento del PIB del 3 por ciento en el Paquete Económico de 2023, lo que podría generar presiones en las finanzas del país y en la calificación soberana de México, esto lo dijo Renzo Merino, analista principal de Moody's.

El experto consideró que para que México no pierda su grado de inversión tendría que hacer cambios en distintas métricas que actualmente no prevé.

Renzo Merino también consideró sorpresiva la revisión de crecimiento de 3 por ciento de México en 2023. Agregó que el consenso prevé una expansión de 1.5 por ciento y comentó que si no se materializa el crecimiento estimado por México, habrá complicaciones en ingresos y en la calificación, sin embargo, descartó un cambio en la nota de México hasta 2024.